

24.01.2018

„Willkommen in Korb“ – freies WLAN ab sofort im Regelbetrieb
Einladung zum Pressegespräch am Mittwoch, 31. Januar 2018, 14:30 Uhr

Sehr geehrte Damen und Herren,

die „weißen Flecken“ sind geschlossen, das „gallische Dorf“ ist endlich an die weite Welt angebunden: Ab sofort gibt es auch in Korb an besonders frequentierten Plätzen ein freies und offenes WLAN: „Willkommen in Korb“! Das Leitbild Korb 2020 hat dieses Angebot zusammen mit der Gemeindeverwaltung realisiert.

Gemeinsam mit den Leitbildverantwortlichen Udo Klug und Uli Häufele möchten wir Ihnen unser WLAN-Angebot gerne

am Mittwoch, 31. Januar 2018, 14:30 Uhr
im kleinen Sitzungssaal des Korber Rathauses, J.-F.-Weishaar-Straße 7-9,

vorstellen. Hierzu lade ich Sie herzlich ein.

Freundliche Grüße

Jochen Müller
Bürgermeister